
 

湘体建协【2019】001号 

 

协会 2019 年第一次常务理事会 

会  议  纪  要 

时    间：2019 年 1 月 15日下午 13:00 

地    点：全家园酒店 4 楼普罗旺斯厅 

参加人员：李宏武、李尚明、杨明智、杨增广、肖林、王薇、

刘翠华、王娟、张灵、贺国彬、关明华、郭合平、刘固平、

李亚峰 

列席人员：李文山、周冰 

主 持 人：李宏武 

记 录 人：戴艳辉 

会议主要内容： 

   1、关于秘书处的工作，大多数副会长都对秘书处现有人员结构提

出精简要求，由秘书处拿出具体方案进行人员精简，精简原则是有多

少人做多少事，可做可不做的事尽量少做，量入为出，协会会费收缴

必须留出必要开支费用，以每年十万预估，剩余的才能作为协会工作

人员保障费用。 

2、关于创收的问题，协会成立技术专委会，一方面负责协会质量

技术监督工作，另一方面，负责创收工作，要增强协会的造血功能。 

3、关于三个副会长提出的辞职问题，向三位副会长表示感谢，感



谢他们对协会作出的贡献，尊重他们的个人意见，财务工作暂时由任

岳飞副会长兼顾，会长的分工待协会改选完成后，再进行讨论。 

4、关于协会改选工作，2019 年是协会改选年，本届协会 19 年 4

月必须进行改选，改选工作暂定为 5月份召开会员大会。张灵副会长

提出按照协会章程副会长的辞职应于改选工作同时进行，建议到改选

的时候提交会员大会通过，全体理事就三位副会长辞职问题进行了现

场表决，表示尊重个人意见。 

5、讨论审议会长的 2018年协会工作报告。 

6、讨论审议贺国彬副会长的 2018 年协会财务个报告，就工作报

告涉及到的协会净资产合计-40267.24元，提出质疑，要求协会秘书

处和贺会长对此问题作出解释，贺会长解释为账面亏损，一是工资发

放是延期一个月，18 年 12 月份的工资要到 19 年 1 月份发放，二是

徐彦斌的 2 万元补偿尚未领取，三是长沙排球协会过账资金尚未结

算。 

7、如何解决缺口资金问题，在坐的所有理事和副会长建议提前缴

纳 2019年会费，以维持协会工作的正常运转。 

8、根据协会章程，协会会员单位以及副会长单位提名增补 6家理

事单位，对被提名的 16家单位（湖南华冠建筑工程有限公司 、广州

科麦隔音材料有限公司、湖南格瑞丝人造草坪有限公司 、广东爱上

体育产业有限公司、湖南明讯实业集团股份有限公司、广东川奥高新

科技有限公司、广州箭鱼体育新材料有限公司、福建万聚福体育科技

有限公司、北京奥博健体育设施有限公司、广东七大洲实业有限公司、



广东绿城体育产业股份有限公司、广州格林斯柏体育设施有限公司、

湖南联冠体育设施有限公司、江西康博士实业有限公司、广州广电计

量检测股份有限公司、湖南鼎誉检验检测有限公司）进行无记名投票：

选举产生为增补理事单位的为以下单位： 广东川奥高新科技有限公

司、湖南华冠建筑工程有限公司、湖南格瑞丝人造草坪有限公司、福

建万聚福体育科技有限公司、广州科麦隔音材料有限公司、广东七大

洲实业有限公司 

 

 

                                  湖南省体育设施建设协会 

                                            2019.1.15 

 

 

 

 


